



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>36 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>00699</b>
Prix	<b>220 000 €</b>

# St-Raphaël

## Appartement à vendre (83700)

St raphael, quartier prisé de boulouris. A 200 Mètres des plages. Belle résidence fermé au coeur d'un parc paysagé. l'appartement de 2 pièces se compose d'une entré, d'une cuisine américaine équipé, d'un séjour donnant sur terrasse sud et jardin privatif, d'une chambres avec placard, d'une salle d'eau et d'un wc indépendant. l'ensemble a été entièrement rénové récemment et propose des prestations générales de qualités. Le coté traversant de l'appartement est très agréable. Vous bénéficierez d'un garage en sous-sol. Le cadre de vie ainsi que la situation géographique permettant d'accéder aux ...

*St raphael, popular district of boulouris. 200 meters from the beaches. Beautiful gated residence in the heart of a landscaped park. The 2-room apartment consists of an entrance, an equipped american kitchen, a living room opening onto a south terrace and private garden, a bedroom with cupboard, a bathroom and a separate toilet. The whole has been completely renovated recently and offers quality general services. The crossing side of the apartment is very pleasant. You will benefit from a garage in the basement. The living environment as well as the geographical location allowing access to ...*

## **MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS**

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

